

夏休みが終わり、早 1 ヶ月。2 学期にはたくさんの行事があります。本校との交流、千代川小学校との交流（5 年生との交流、音楽発表会）、学習参観日（はなのきのつどい、親子校外学習）、中学部校外学習等の様々な行事が目白押しです。

少し前から振り返ると、夏休みの 3 回あった夏の学習日にはみんなの素敵な表情を見ることもできました。地域学校に参加できた人もいました。宿題もしっかりやれていたようです。暑い 9 月を元気に乗り越えて、いよいよ 2 学期のまっただ中に突入です。ぜひ、今までとはちがう自分にもチャレンジしてみてください。楽しい実り多い 2 学期になりますようにと願っています。

新しい友だちと先生が増えました。にぎやかな 2 学期の始まりです。



今年度は不思議な年です。新入生が 2 名増えただけでなく、転入生があたり、本校訪問生が毎週来てくれたり、賑やかな年です。



夏休みの学習日の一場面より

夏の地域学校



*** みんなにお誕生会のお祝いをしてもらいました。***



暑い夏、がんばりました。 冷たい氷水、ほっとします。

8 月 2 日、夏真っ盛り。亀岡川東学園に行ってきました。たくさんの小学校中学校や本校の友だちがいっぱい集まって、ゲームやパラバルーンを楽しみました。

「第2学期始業式」



みんな元気に2学期を迎えることができました。
校長先生からは、本校の高等部生の夏休みでもがんばっていた様子を聞かせてもらいました。
少しずつ憧れの先輩を目指していきたいですね。



「お月見カフェ」は、お月見団子をつくって、カフェでお客様にふるまうことにチャレンジした授業です。



「分校うんどう会」は、応援合戦から始まって。10m走や的あて、玉入れリレー、様々な競技に取り組んでいます。10月13日(金)の本番に向けて、毎日取り組んでいます。



ベッドサイドでも綱引き対決で、熱戦がくりひろげられました。



今後の主な行事予定

【10月】

- 11日(水) 校内救急訓練
- 13日(金) 分校うんどう会
- 16日(月) 分校・花ノ木交流会⑤
- 22日(日) 学習参観日(親子校外学習)
- 23日(月) 振替休業
- 27日(金) 千代川小音楽発表会

【11月】

- 1日(水) 千代川小交流①
- 7日(火) 千代川小交流②
- 10日(金) 本校中学習発表会
- 15日(水) 千代川小交流③

- 20日(月) 分校・花ノ木交流会⑥
- 28日(火) 本校中との交流

【12月】

- 11日(月) 分校・花ノ木交流会⑦
- 11日(月) ~ 20日(水) 学期末懇談
- 20日(水) 第2学期終業式
- ※避難訓練

夏から秋へと、季節も変わってきました。体調を崩さないように気をつけていきたいです。
昨年以上に行事が多くなる2学期ですが、最後まで元気にチャレンジしていきたいです。